

**KANTON WALLIS** 

**NOTE AUX REDACTIONS** 

21 août 2014

## Inauguration du nouveau pont Landbrücke à Viège

Madame, Monsieur,

Les travaux de cette nouvelle construction débutés en septembre 2012 se sont achevés à mi-août 2014. Le nouveau pont en béton précontraint répond aux exigences modernes de protection contre les crues du Rhône et sera en mesure de supporter les débordements de la Vispa. Les coûts de l'opération ont été pour une grande part subventionnés par la Confédération dans le cadre de son programme de protection contre les crues. Le solde a été pris en charge par le Canton et la commune de Viège.

Le Département des transports, de l'équipement et de l'environnement ainsi que la commune de Viège vous convient à la **cérémonie d'inauguration** 

jeudi 28 août 2014 – 10.00 heures Giratoire de la Landbrücke" – Viège

Le conseiller d'Etat **Jacques Melly** sera accompagné par **Niklaus Furger**, président de la commune de Viège, **Jgnaz Burgener**, chef d'arrondissement Haut-Valais du SRCE et **Gerold Daniel**, ingénieur du projet.

Vous trouverez sur place la documentation usuelle, qui figurera également sur le site cantonal www.vs.ch dans les rubriques habituelles.

Nous vous remercions de votre attention et vous adressons nos meilleures salutations.

André Mudry Chef de l'information

